

Bahnpreiserhöhung: Schleswig-Holstein hat es gut!

Zu den angekündigten Preiserhöhungen der Bahn AG im Fern- und Regionalverkehr erklärt der Vorsitzende der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

Glückliches Schleswig-Holstein! Am 15.12.04 wird es bei uns keine Preissteigerungen im Regionalverkehr auf der Schiene geben. In Schleswig-Holstein gilt der Schleswig-Holstein-Tarif für den gesamten Regionalverkehr und alle dort agierenden Verkehrsunternehmen, auch die Regionalbahn der DB AG ist an den SH-Tarif gebunden.

Die Fahrpreise in Schleswig-Holstein werden zum Fahrplanwechsel nicht erhöht, darum haben es unserer Bürgerinnen und Bürger besser als anderswo. Die kluge Bahnpolitik der Rot-Grünen Regierungskoalition trägt weiterhin Früchte!
